

Lapas Narkotika Purwokerto Gelar Syukuran Meriah dalam Peringatan Hari Bakti Pemasyarakatan Ke-60

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.INDONESIASATU.CO.ID

Apr 28, 2024 - 05:09



Purwokerto, INFO_PAS - Suasana penuh sukacita menyelimuti Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto pada Sabtu (27/04/2024). Dalam rangka memperingati Hari Bakti Pemasyarakatan Ke-60, Lapas Narkotika Purwokerto menggelar kegiatan tasyakuran yang berlangsung meriah di Aula Pandawa.

Kepala Lapas Narkotika Purwokerto Riko Purnama Candra menyampaikan rasa syukur atas segala capaian dan prestasi yang telah diraih Lapas Narkotika Purwokerto selama ini.

"Kita semua patut bersyukur dan berbahagia atas usia Pemasarakatan yang ke-60 ini. Di usia yang tidak muda lagi ini, Pemasarakatan telah menunjukkan peran pentingnya dalam menjaga keamanan dan ketertiban negara," ujar Kalapas Riko.

Lebih lanjut, Kalapas Riko juga menyampaikan apresiasi setinggi-tingginya kepada seluruh jajaran Lapas Narkotika Purwokerto atas dedikasi dan pengabdianya dalam menjalankan tugas dan fungsi Pemasarakatan. "Terima kasih atas kerja keras dan sinergitas yang solid dari seluruh jajaran, Lapas Narkotika Purwokerto telah berhasil meraih berbagai prestasi dan penghargaan," imbuhnya.

Acara tasyakuran ini semakin meriah dengan berbagai penampilan dari para warga binaan Lapas Narkotika Purwokerto pertunjukan live musik.

"Kepada petugas pemasarakatan yang baru saja menerima penghargaan, kami ucapkan selamat dan penghargaan setinggi-tingginya atas prestasi yang telah diraih. Kepada seluruh jajaran lapas narkotika purwokerto saya berpesan tetaplah semangat bekerja dengan penuh dedikasi dan pantang menyerah, berikan darmabaktimu melalui pengabdian yang terbaik", pesan kalapas riko

Di akhir sambutannya, Kalapas Riko berharap di Hari Bakti Pemasarakatan ke-60 ini, seluruh jajaran Lapas Narkotika Purwokerto dapat terus meningkatkan kinerja dan profesionalismenya dalam menjalankan tugas dan fungsi Pemasarakatan. "Mari kita jadikan momentum ini sebagai penyemangat untuk memberikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat," pungkasnya. (MAA)